

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan yang Maha Esa, atas berkat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbandingan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa yang Diajar Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Talk Write* dan Tipe *Two Stay Two Stray* di Kelas VII SMP Negeri 22 Medan Tahun Ajaran 2016/2017”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran positif kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, P.hD, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran–saran dalam perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dermawati, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 22 Medan, Ibu Nuriawati, S.Pd selaku Guru Matematika SMP Negeri 22 Medan, Guru/Staf Pegawai SMP Negeri 11 Medan yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak tercinta Paian Nainggolan dan Mamak tercinta Juniasti Sitorus yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Adinda tersayang Tio Minar Nainggolan, Dini Ruth Cahaya, Hanna Frida Nainggolan, Dan Ezra Lusi Lidia yang telah memberikan semangat dan motivasi. Tak lupa kepada Opung tersayang serta Keluarga besar Oppu Sahala yang juga memberikan doa serta dukungan.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada orang-orang luar biasa disekitar penulis sahabat-sahabatku yang terbaik Chrisanti Manurung (Santi), Febry Astika Sirait (Bebek), Ira Oktavina Bakkara (Irak), yang telah banyak membantu, mendoakan, menemani, dan mendukung penulis. Juga kepada teman teman seperjuangan PPLT SMAN 17 Medan, Keluarga Blackhole LuMaRe (Lusi ,Madan Regen) yang memberikan banyak doa dan motivasi. Juga tak lupa kepada teman seperjuangan skripsi penulis Raisya, Ridha, Mukhlis, Fizah, Novia, Nuraini Aja, Bonatua S., Andrew S, Amsal S, Magna, dan masih banyak lagi yang tak dapat disebutkan satu persatu. Tak lupa juga terima kasih kepada seluruh teman-teman kelas Dik A, Dik B, Dik C Matematika dan seluruh Anggota IKBKM yang telah mengukir cerita indah selama 4 tahun ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2017  
Penulis,

**Regen Rafael Alviandi**  
**NIM. 4131111037**